Mardi 1^{er}octobre à 11h00 Manifestation place de l'Amérique latine,



Grève ou débrayage à partir de 10h30

GRÈVE OU DEBRAYAGE DE 2H EN FIN DE POSTE POUR LES QUARTS DU SOIR, LA VEILLE POUR LES QUARTS DE NUIT

Le monde du travail, seule majorité qui compte!

Il y a un an nous étions nombreux :

- à manifester notre opposition à la réforme des retraites
- à affirmer que nous prenions conscience que le monde du travail faisait tout tourner dans cette société,
- à affirmer que les créations de richesses devaient servir à améliorer notre vie quotidienne, pour les salaires, l'âge de départ en retraite et les pensions, les conditions de travail, la santé, les écoles, les transports...plutôt que de gaver les actionnaires!

Nous qui sommes des travailleurs et travailleuses: Nous avons une majorité!

Il existe une majorité pour :

- > Augmenter le SMIC, augmenter les salaires, les indexer sur les prix
- > Abroger la réforme des retraites et revenir à moins de 60 ans et 37.5 annuités
- > Développer les services publics (transports, santé, éducation...)

Pour imposer le changement, nous devons le construire. Nous n'aurons que ce que nous irons chercher !

C'est pourquoi la CGT NAVALE appelle l'ensemble des salariés chantiers de l'atlantique, sous-traitants et intérimaires à manifester nombreux, dans la rue :

à Saint Nazaire, mardi 1er octobre, 11h00, place de l'Amérique latine Depuis de nombreuses années les gouvernements changent mais la feuille de route reste la même.

Les péripéties politiciennes, gouvernementales et parlementaires, cachent mal leur soumission aux intérêts des grands groupes industriels et financiers qui accumulent d'années en années des profits monstrueux en se servant au passage d'argent public qui manque à tout ce qui est utile à la population (hôpitaux, écoles...).

Depuis plusieurs mois sur fond de crise politique, les feuilletons se succèdent sans résultat pour l'ensemble du monde du travail, autres que de continuer la course à l'intensification du travail, la baisse du pouvoir d'achat face à l'inflation, les attaques sur nos droits et conditions de vie.

Signe des temps, aux chantiers cette intensification du travail vise à favoriser l'industrie du luxe et l'industrie militaire en pleines montées nationalistes et guerrières!

Quelque soit notre métier, notre statut, notre contrat de travail :

Aux chantiers comme ailleurs, les salaires ne permettent pas de vivre décemment pour une grosse partie d'entre nous.

Aux chantiers comme ailleurs, le recul de l'âge de départ à la retraite crée des situations intenables pour les travailleurs.

D'autres choix de société sont possibles loin du racisme, du sexisme, du nationalisme et de la xénophobie, qui divisent les travailleurs pour que les actionnaires règnent et continuent d'augmenter leurs profits sans contestations!

Il est d'autant plus important de nous regrouper, de manifester à toutes les occasions possibles que la solution ne viendra que par les luttes collectives du monde du travail.

Le syndicat peut y contribuer, alors rejoins-le!

Continuons à construire un collectif de défense de nos intérêts en tant que travailleurs !

Bulletin de syndicalisation (à remettre à un délégué ou syndiqué de ton secteur)
Nom
Secteur ou entreprise
Téléphone :
Ou renvoie par email : cgtnavalesaintnazaire@gmail.com